



Fachada principal.

CONSTRUCCION DEL NUEVO GOBIERNO CIVIL DE TOLEDO, EN LA PLAZA DE ZOCODOVER

Felizmente, se ha llevado a cabo por la Dirección General de Regiones Devastadas la terminación de las obras del Gobierno Civil de Toledo, emplazado a la izquierda del Arco de la Sangre, en la típica plaza de Zocodover, mentidero clásico del Siglo de Oro.

El Este de la plaza de Zocodover sufrió las consecuencias del asedio del Alcázar, siendo pasto de las llamas, y presentando, al ter-

minarse la gloriosa guerra de liberación, un triste aspecto de ruina. Solamente quedaba en pie, entre restos calcinados de escombros, el arco de piedra, que como un bravo soldado había aguantado el hierro y el fuego, a costa de gloriosas mutilaciones. Por debajo de aquel arco habían desfilado, camino de la Posada de la Sangre —totalmente arrasada en la actualidad— figuras insignes de la vida espa-